



Incendio afecta casa y hogar siquiátrico: hay una lesionada

EMERGENCIA. El fuego destruyó la vivienda y dejó daños importantes en el recinto de salud mental, ubicados en calle Mackenna. Se investiga el origen y causa.

Crónica El Austral
cronica@australosorno.cl

En horas de la madrugada de ayer, un violento incendio afectó dos inmuebles, uno de ellos una casa de reposo siquiátrico, ubicados en la calle Juan Mackenna de la ciudad. Debido a esta emergencia, una persona resultó lesionada.

Alrededor de las 3.30 horas, el fuego se habría originado en una vivienda de dos pisos y rápidamente se extendió hasta el recinto de salud mental. Aproximadamente 30 voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Osorno se movilizaron rápidamente para controlar las llamas y evitar una mayor propagación.

Hasta el momento, se desconoce la causa del siniestro, por lo que el Departamento de Investigación de Incendios de Bomberos continúa trabajando para esclarecer las circunstancias.

EMERGENCIA COMPLEJA

A las 3.44 horas se dio la primera alarma por este hecho, y diez minutos después, fue la segunda debido a la magnitud del fuego. "Se dio una segunda alarma cuando nos dimos cuenta de que la segunda vivienda afectada era un hogar siquiátrico, había un rápido avance del incendio y se hizo



UNA MUJER DEBIÓ SER ATENDIDA TRAS LA EMERGENCIA QUE AFECTÓ DOS VIVIENDAS.

3.44 hrs se dio la primera

alarma por el siniestro que causó daños en los dos inmuebles, en calle Mackenna.

para que llegaran más recursos y trabajaran por la parte posterior", comentó el primer comandante de Bomberos de Osorno, Javier Rupertus.

Rupertus reconoció que esta situación añadió mayor

complejidad al incendio debido al desconocimiento de la información, lo que obligó a evacuar a 11 personas del hogar, además de dos paramédicos. Desde la casa principal, una mujer debió ser atendida por el personal de salud.

"Hubo una persona lesionada, aparentemente con quemaduras. Está en evaluación y en el hospital", enfatizó.

DAÑOS

Tras controlar las llamas, sin in-

convenientes con el abastecimiento de agua, los voluntarios procedieron a evaluar los daños en ambas casas. Según Rupertus, la vivienda principal terminó afectada en su totalidad, mientras que el hogar siquiátrico sufrió daños importantes en el segundo nivel y en el entretecho.

El Departamento de Investigación de Incendios llevó a cabo la revisión de ambos inmuebles para determinar el origen y la causa. <3